



AMILO acusa a oposición de ‘vendepatrias’

Al rechazar Reforma Eléctrica, traicionaron a México, reclama presidente Idefonso Guajardo omitió decir que “negoció someter

el petróleo a EU y Canadá” Lamentó el papel del PRI que, señaló el presidente, hizo de “palero” del PAN

Acción Nacional votó a favor de Iberdrola, “que ha saqueado al país”.

POR CLAUDIA BOLAÑOS

VERGONZOSO VER A PRI DE “PALERO” DEL PAN: AMLO

“YA NO HAY simulación de los partidos, se conformó el bloque conservador”, afirma

POR CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrarepública.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que fue “vergonzoso” ver al PRI como “palero” del PAN durante la sesión en que se discutió y finalmente se rechazó la iniciativa de Reforma Eléctrica.

Este lunes en su conferencia matutina, cuestionó tal situación, la que calificó de “lamentable. Imagínense el partido que surge con la Revolución; sí, ahora de palero del PAN”.

Comentó que en el caso del PAN existe cierta justificación, pues surgió para defender a empresas extranjeras.

Criticó que otros partidos como Movimiento Ciudadano se hayan sumado al rechazo de la Reforma Eléctrica, al tiempo que afirmó que ya se terminó de conformar el bloque conservador “y qué bueno, porque ya no hay simulación”.

Dijo que ya se venía venir esta situación y es algo que “se pudo evitar, claro, si actuábamos como en el 2013, si comprábamos los votos, pero no somos iguales”.

Recordó que en el 2013, la Reforma Energética vigente tuvo mayoría absoluta porque repartieron dinero.

Subrayó que tenía mucho tiempo que una iniciativa Presidencial se rechazaba de esa manera y el que no hubo, por parte del gobierno, intención de comprar a nadie, “es histórico y dicen que no hay democracia”.

Y RECONOCE A LOS DIPUTADOS DE LA 4T

El presidente de México, Andrés Ma-



nuel López Obrador, dijo en la conferencia matutina de hoy que los diputados de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Partido del Trabajo (PT) "aguantaron de todo" durante la discusión y votación de la Reforma Eléctrica. Tras 12 horas de discusión en el pleno, la Reforma Eléctrica fue rechazada ayer por la Cámara de Diputados. ●



El presidente destacó el trabajo legislativo de Morena, PVEM y PT. Cuartoscuro